

Le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers termine une visite en France



Paris, 25 juillet (RHC).- Le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca a signalé à Paris, au terme d'une visite en France, que ces dernières années, Cuba a élargi et diversifié ses relations économiques internationales malgré le blocus étasunien.

«Le président Barack Obama a approuvé des mesures qui vont dans la direction correcte mais qui sont insuffisantes car le blocus est en vigueur » -a-t-il relevé au cours d'une présentation devant des hommes d'affaires français.

Rodrigo Malmierca a souligné qu'Obama a beaucoup de prérogatives exécutives pour essayer d'assouplir progressivement le blocus ou pour le vider de son contenu par des mesures présidentielles.

« Il y a beaucoup d'entreprises étasuniennes qui veulent faire des affaires avec notre pays et qui font aussi pression en ce sens »-t-il souligné-.

« Je peux vous assurer que Cuba, même dans un scénario sans blocus, ne va jamais abandonner ses partenaires traditionnels. Cuba ferait des Affaires avec les États-Unis mais dans le cadre d'une stratégie de diversification de nos relations économiques internationales » -a-t-il relevé-.

Le ministre cubain du commerce et des investissements étrangers a ajouté que durant les mois qui se sont écoulés depuis que les présidents Raúl Castro et Barack Obama ont annoncé la décision d'œuvrer en faveur de la normalisation et de la réouverture des ambassades de nos deux pays mais que le plus important est que Washington ait reconnu l'échec de la politique qu'il mène depuis plus de 50 ans dans le but d'isoler Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63791-le-ministre-cubain-du-commerce-exterieur-et-des-investissements-etrangers-terme-une-visite-en-france>



Radio Habana Cuba